

## Mensaje del Arcángel Miguel

Amados Seres de Luz.

A lo largo de la creación de este libro hemos estado atentos y activos apoyando su escritura y los diversos ejercicios y meditaciones realizadas, donde se presentan enseñanzas espirituales explicadas también a la luz de la ciencia actual.

Es evidente que para que ustedes se den cuenta de que ya son la divinidad tienen que realizar un esfuerzo y poner su foco de atención en su interior y en el momento presente. Es ahí donde a nosotros nos resulta más fácil hacerles llegar nuestra asistencia y sabiduría, que siempre estamos dispuestos a compartir.

Se encuentran en un tiempo muy excitante y lleno de oportunidades espirituales. Nosotros llamamos a esta época, “**Tiempo de Ascensión**”. Es ahora donde ustedes tienen esos regalos en forma de enseñanzas, recursos y habilidades, códigos y energía que les pueden ayudar.

Hablamos de tiempo para que ustedes puedan entender, porque en su mundo todo parece ir muy deprisa y en forma lineal, cuando ustedes y nosotros estamos envueltos en un perfecto y mismo campo holográfico de amor y en un continuo presente.

Desde este campo cuántico de Amor y de Luz nos acercamos a cada uno de ustedes para bendecirlos y apoyarlos en su camino evolutivo. Sencillamente les ayudamos a que recuerden quiénes son y les damos consejos e información para que saquen a la luz sus códigos y memorias de los compromisos que asumieron antes de llegar a esta encarnación en la Madre Tierra.

Han experimentado durante mucho tiempo en múltiples vidas y adquirido en sus vivencias muchas experiencias. Los animamos a que procesen toda la sabiduría acumulada y retornen con fuerza a su camino de ascensión, el regreso a la casa del Padre. El proceso de Ascensión es un proceso de gozo, de elevación de frecuencias en todos sus cuerpos que tienen que llevar con alegría y con entusiasmo.

Ustedes son multidimensionales, tienen vida y experiencias y expresión en otros lugares del universo, pero sólo una parte de su gran Ser está encarnada en la Madre Tierra. Honren su vida, honren y bendigan todo lo creado. Activen la gratitud porque es una fuerza poderosa, un recurso espiritual para enaltecer y bendecir también su propia vida.

En el camino ascensional ustedes tienen que desplegar todos los recursos que se encuentran dentro de cada uno de ustedes, nosotros les ayudamos a recordar, valorar y comprender en perspectiva el proceso de ascensión y a proporcionarles nuestra energía.

Les agradecemos todos los encuentros y sepan que también nosotros aprendemos de su experiencia. De hecho, todo el universo se beneficia de sus experiencias en el planeta Tierra.

Para contactar con ustedes les pedimos que eleven su frecuencia y pongan su intención y enfoque. La canalización es un recurso muy útil y accesible en estos momentos. Crean en ustedes mismos, el entrelazamiento cuántico lo explica magistralmente, podemos entrar en coherencia cuántica, y estar en vibraciones similares donde podemos interactuar e intercambiar conocimientos. Tienen que ir más allá del ego, despejar sus velos y abandonar su estructura ilusoria para acceder a la auténtica sabiduría que atesoran. Y, por supuesto, no pongan fronteras ni levanten barreras, por nuestra parte no hay

ninguna traba ni impedimento para la comunicación. Es un acto sagrado.

La clave en este experimento en la Madre Tierra es el libre albedrío del que ustedes gozan, así que usando su libertad, que siempre respetamos, pueden llamarnos desde su más elevada expresión, la Presencia YO SOY, Dios individualizado en cada uno de ustedes, y acudirémos prestos a su requerimiento. ¡Aún no son conscientes de los innumerables ángeles que están esperando su llamada! Muchos de ustedes son ángeles en otro nivel de frecuencias, en otra dimensión. Son tiempos de unión, de activar su liderazgo, tiempos de acción, de sacar todas las virtudes, y los recursos que poseen para fortalecer las alianzas con el reino elemental y angélico. Sus maestros y guías y su familia estelar están pendientes de su llamado y anhelan su reencontro, ¿a qué están esperando para enriquecer y llenarse de más sabiduría en su vida? **¡Es tiempo de volar, amados míos!**

Estamos más cerca de ustedes de lo que creen, sean intrépidos valientes porque este es un juego donde siempre se gana, salgan del sueño de la separación. Despejen sus dudas y miedos que los mantienen parados y caminen con pasos de gigante, porque cuando entienden lo que son y toda la ayuda que se les ofrece se vuelven invencibles, imparables y todopoderosos.

Céntrense siempre en la perfección y la belleza que les rodea, saquen y compartan su eterna y divina paz, activen su visión crística, su intuición y, con su corazón abierto, ayuden a sus hermanos y hermanas y a su Madre Tierra en este proceso sagrado de ascensión. La clave, como ya saben es la atención, su enfoque es el que determina donde se dirige la energía.

Disponen de múltiples recursos, pero les recuerdo que la Llama Violeta Plateada es lo más poderoso y cercano que tienen a su disposición y a Saint Germain y a sus ángeles a su lado, para cambiar sus circunstancias y llenar de Luz a sus hermanos y a los espacios donde transiten. Utilícenla para elevar, transmutar, perdonar y liberar con amor todas las bajas frecuencias con las que se encuentren. Es un honor para todos y una bendición para su mundo disponer de este poderoso recurso.

Son eternos, son una parte de Dios que experimenta en la Madre Tierra. El tiempo de expresar su divinidad es ahora. Las trompetas están sonando para emprender el camino de regreso a casa. Y con tu poder y tu voluntad, que es el poder y la voluntad del Padre, no hay ninguna duda:

## LA VICTORIA ES TUYA.

*Los amamos y los bendecimos. Siempre estamos con cada uno de ustedes.*

**Arcángel Miguel.**

